

Respuesta a Carta al editor "Un error sobre otro error"

Answer to the letter to the editor "One mistake upon another"

Profesor Francisco Rojas Ochoa

Editor de la Revista Cubana de Salud Pública

En la carta remitida al editor, se señala como error en el artículo publicado "Principales dificultades en el llenado de los certificados de defunción":

Designar como causa básica, causa desconocida o muerte súbita, lo cual lleva un certificado con resultados de la necropsia y reparo.

Este caso, se refiere a los certificados de defunción en los cuales se señala como única causa de muerte, la muerte súbita, en estos casos de muerte súbita no se ha podido demostrar la verdadera causa que lo llevó a la muerte incluyendo la necro, pero en lo general, si lleva un reparo para poder rescatar en caso de existir la verdadera causa que lo llevó a la muerte.

Mis saludos cordiales

DRA. ODALYS RODRÍGUEZ MARTÍN

Dirección Provincial de Salud. Departamento de Estadística. Ciego de Ávila, Cuba.